
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

大分類 取り組みテーマ テーマに対する取り組み内容 進捗状況 

安全・安心して 

暮らせるまちづくり 

子どもたちが健やかに 

成長できる環境の整備

推進 

子育て家庭への支援や 

子どもの悩みに対応する 

家庭相談員、育児支援 

専門員の人材育成と確保 

50％ 

高齢者がいつまでも 

元気で暮らせる医療・ 

福祉の充実 

SIB による官民連携の 

仕組みを活用した介護 

予防事業の促進 

50％ 

本来必要とする情報を 

見逃さないよう、正確な

情報を発信 

3D 洪水ハザードマップ 

などの情報提供による 

早期避難行動への誘導  

50％ 

人と車が調和を図れる 

交通環境の整備 

交通事故撲滅に向けた

AI 、IoT の導入や環境 

整備の推進 

生活道路でのゾーン 30 

の拡大や路面塗色による 

注意喚起などの整備 

50％ 

渋滞緩和やスムーズな 

移動を可能とする交通

網・道路環境の整備 

豊田南北バイパスなどの 

早期開通に向け、接続  

する市道等の整備推進 

50％ 

環境に配慮した快適で 

豊かなまちづくり 

 

カーボンニュートラル

に向けた再生エネルギ

ー利用の推進 

風力、太陽光などの          

再生可能エネルギーの 

地産地消への転換 

25％ 

山村地域の持続的発展

及び都市と山村の共生 

世界ラリー選手権の開催 

などを契機とした山村地域 

の魅力や価値を市内外に 

発信 

50％ 

■倉山かずゆき の主な取組み 

発行日：令和 4 年 10 月 27 日 

発行所：トヨタ自動車労働組合 

発行人：鬼頭 圭介 

編集者：倉山 和之 

印刷所：(株)ﾄﾖﾀｴﾝﾀﾌﾟﾗｲｽﾞ 

共栄ｶﾝﾊﾟﾆｰ 

 
労働組合ホームページ 

進捗状況：100%:実現、75%:実現に向け実行中、50%:実現に向け計画中、25%:調査中、0%:検討中 

http://www.kabanet.org 

KABANET アドレス 

（※）パスワードは評議会ニュースを確認ください！ 

ID : KABA 

パスワード：2019 

KABANET へのアクセス 倉山かずゆき 
 
 
 
更新中 

59 期後期に取組む

テーマです！ 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

エアコン  省エネ基準達成率１０７％以上 

      （統一省エネラベル 3 つ星以上） 

冷蔵庫   省エネ基準達成率１００％以上 

      （星の数は関係無し） 

※いずれも市内販売店舗で購入し、設置した４万円以上の製品 

 
(3)補助金：２万円／台 （エアコン：1 人 3 台まで、冷蔵庫：1 人 1 台まで） 

(4)申請期間：令和４年 10 月～令和５年３月を予定（先着順） 

 

◆物価高騰対策として、省エネ家電の購入に対する補助 

・省エネ効果による電気代削減と家庭からの CO２排出量の 

削減につなげる 

 
(1)対象者：本市に住所を有する市民 

(2)対象設備：令和４年７月１日～令和５年３月中旬までに 

購入した「家庭用の省エネエアコン及び冷蔵庫」 

 

■9 月定例会  

■くらしの相談内容 

◆民間保育所等の給食費高騰への支援 

・給食費の高騰分を保護者に負担を 

かけない（公立は実施済） 

(1)補助：値上り分 40 円/1 食を補助 

(2)期間：4 月から９月までとし、 

10 月以降は今後検討 

 

■政策要望の申し入れ 

 

マイナンバーカードの市独自のサービスが 

必要と考えるが、市の考えは？ 
 

 

他自治体の先進事例を学ぶと 

ともに、マイナンバーカード 

の活用を検討する部会を 

設置し、具体的な活用方法 

について議論を進めていく。 

保育所等の給食費軽減対策補助金 省エネ家電（エアコン・冷蔵庫）設置費補助 

中央公園第二期整備事業 

【対策】 

優先順位外側線の引き直しにより、 

運転者からの視認性が向上し、 

歩行者の安全性が確保されました。 

 

行政手続きのデジタル化の推進を加速化させる 

必要があると考えるが、市の考えは？ 
 

 

オンライン申請については、 

割合を増やしていき、 

令和 5 年 6 月の稼働を 

目指してスマート窓口化 

を進めていく。 

 

 

 

9 月議会では、企画総務委員会 議案質疑・分科会での質疑に注力。  

今回のレポートは、一般質問、議案と補正予算の主なものや、くらしの

相談対応事例について報告させて頂きます。（事項参照） 

【現状】 

高岡工場 従業員駐車場に隣接する

市道の外側線が消えかかっており、 

運転者から歩行者の路側帯が把握 

し難い状況である。 

市民がマイナンバーカードを利用することで、利便性の向上と行政の業務負担の軽減が

必要であります。デジタルの活用により誰一人取り残さない、という本市の目指す姿と

しても、マイナンバーカードを活用とした取組を推進すべきと考えます。 

◆都心の賑わい創出およびスポーツ振興に向けた整備 

・アジア競技大会(令和８年)まで 

にグラウンド・多目的広場等を 

整備予定 

※場所：豊田スタジアム横  

 

【テーマ】デジタルによる快適で便利なまちづくり 

8 月 23 日(火)、市民フォーラム会派の 

政策を太田市長に申し入れ、くらしの 

豊かさを実現するため、皆様からの声とし

て 32 項目にまとめた政策を要望！ 

Q.質問② Q.質問① 

A.答弁① A.答弁② 

１．一般質問 

２．議案・補正予算 


